

Une brigade médicale cubaine se rend en Équateur dans les zones endommagées par le séisme



La Havane, 18 avril, (RHC/PL).- Une brigade médicale cubaine spécialisée en situations de désastres et de graves épidémies s'est rendue en Équateur pour porter secours aux blessés du séisme qui a secoué le Nord-ouest du pays.

Une note officielle diffusée à Quito précise que cette brigade médicale cubaine est accompagnée d'une équipe de secouristes.

Les praticiens cubains qui prêtent leurs services en Équateur, plus de 700 médecins et infirmières, se sont également mis à la disposition des autorités équatoriennes afin d'être affectés dans les zones

endommagées par le séisme.

La note confirme la solidarité de Cuba et son appui au gouvernement et au peuple équatorien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90861-une-brigade-medicale-cubaine-se-rend-en-equateur-dans-les-zones-endommagees-par-le-seisme>



Radio Habana Cuba